



Dear Readers,

With the Fall Round Up 2022, an overarching event could take place again for the first time since March 2020. However, due to the still prevailing covid19-pandemic and the very short preparation time, the scope had to be kept very tight. I very much hope that this can be changed for the upcoming Spring Jamboree and Fall Round Up in 2023.

There have been also two events “on my doorstep” in September, which documented a “reawakening” – in this case of the square dance scene. One event is mentioned in the report on page 24. A short report on the second event will be published in the next issue due to lack of space.

Furthermore, I hope that the at present rapidly rising energy and living costs can soon be brought down to – let's say – an acceptable level. After two years of **not being allowed** to hold larger events, we must not be deprived of the prospect that they **can** be held again.

Greetings and keep healthy, Michael

Bulletin Editor Coordinator Team Bulletin

Michael Curschmann

Tuchmacherweg 15, 16348 Wandlitz

+49 33056/45 9997 +49 1520/878 0152

E-Mail: editor@eaasdc.eu

Liebe Leserinnen und Leser,

Mit dem Fall Round Up 2022 konnte erstmals seit März 2020 wieder eine übergreifende Veranstaltung stattfinden. Der immer noch herrschenden Corona-Pandemie und der sehr kurzen Vorbereitungszeit geschuldet, musste der Rahmen jedoch sehr eng gehalten werden. Ich hoffe sehr, dass sich das bei der kommenden Spring Jamboree und dem Fall Round Up in 2023 ändern lässt.

Bei mir „vor der Haustür“ gab es im September auch zwei Veranstaltungen, welche ein „Wiedererwachen“ – in diesem Fall der Square Dance Szene – dokumentierten. Die eine Veranstaltung ist in dem Bericht auf Seite 24 erwähnt. Einen kurzen Bericht zur zweiten Veranstaltung erscheint aus Platzgründen dann im nächsten Heft.

Weiterhin hoffe ich, dass die aktuell rasant steigenden Energie- und Lebenshaltungskosten bald auf ein – sagen wir – akzeptables Maß gebracht werden können. Nachdem zwei Jahre lang größere Veranstaltungen nicht mehr durchgeführt werden **durften**, darf uns jetzt die Aussicht, dass sie wieder durchgeführt werden **können**, nicht genommen werden.

Viele Grüße und bleibt gesund, Michael